

CABRERIZOS



Esther del Brío, Bienvenido de Arriba, Lourdes Villoria, Javier Iglesias y María Jesús Moro, ayer en Cabrerizos. | ENE

Lourdes Villoria repite como candidata popular a la Alcaldía para asegurar el desarrollo local

Pretende mantener la estabilidad económica conseguida estos años ■ Su principal apuesta será mejorar el acceso a Las Dunas

EÑE | CABRERIZOS

La actual alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, será la candidata del PP para mantener la Alcaldía en el municipio en las elecciones del 26 de mayo.

Una apuesta con la que los populares garantizan, además de seguir en el Gobierno local, continuar el proyecto de desarrollo de Cabrerizos como un municipio sostenible y en crecimiento, en un enclave ideal a tan sólo cinco minutos de la capital, lo que la convierte en un atractivo más para fijar nueva población y seguir ofreciendo servicios de calidad.

El presidente del Partido Po-

pular, Javier Iglesias, y el candidato número uno al Senado, Bienvenido de Arriba, así como diputados provinciales y nacionales, senadores y alcaldes de distintos puntos de la provincia arroparon a la candidata, de la que están convencidos que repetirá en el cargo tras cuatro legislaturas, las tres últimas continuadas, desde el que Villoria seguirá trabajando por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos "con dedicación" a través de proyectos con los que hacer "un municipio para vivir y disfrutar como hemos hecho estos años gobernados por el PP, en los que hemos dado estabilidad económica,

progreso y desarrollo".

En este sentido, tras realizar un repaso por las principales actuaciones ejecutadas durante esta legislatura, la candidata popular avanzó algunos de los principales proyectos para la nueva etapa, en la que el objetivo principal será "la apuesta por la zona de Las Dunas y las aldehuelas y mejorar los accesos", seguir potenciando el empleo para los jóvenes y solicitar la construcción de una potabilizadora para dar servicio a 10.000 habitantes.

Por ello, los populares instan a la población a votar, "porque el principal peligro es la resignación y el conformismo".

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio renovará el alumbrado público de la urbanización Las Coronas

Cambiará también las vías Castillo, Cuartel y camino de Los Llanos

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina acometerá en las próximas semanas la renovación del alumbrado público de la urbanización Las Coronas, así como del camino de Los Llanos y las calles Cuartel y Castillo, a los que dotará de luminarias led a una altura elevada. Unas actuaciones en las que invertirá la subvención provincial del Plan de Optimización

Energética de la Diputación de Salamanca. En total, 30.000 euros, de los que la institución provincial aportará el 40, con un máximo de 10.000 euros y el 60% restante se financiará con fondos propios municipales.

Las sesenta nuevas luminarias que se pondrán para mejorar la calidad de la iluminación pública en estas zonas serán de tecnología led, similares a las de

la licitación que el Consistorio tiene ya en curso para renovar íntegramente el alumbrado de Bizarricas, El Viso, La Mina y dos rotondas, lo que permitirá reducir el consumo y las emisiones de CO2, así como incrementar la luminosidad y reducir las averías. Con esta fase, sólo quedaría por renovar el casco antiguo del municipio y zona de las Provincias.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los escolares disfrutaron de los karts a pesar de la lluvia. | ENE

Los escolares disfrutaron de los juegos en la calle por los diez años de 'Ciudad de los Niños'

EÑE | CARBAJOSA

El frío y la lluvia caída de forma intermitente en la mañana de ayer no desanimó a los escolares de Carvajosa de la Sagrada, que disfrutaron de una jornada de juegos y diversión en la calle. La 'ludomóvil' de 'Ciudad de los Niños' fue ayer la protagonista de los actos preparados hasta hoy para celebrar el décimo aniversario de este programa educativo y de participación infantil en la vida municipal.

El Recinto Ferial fue el escenario en el que se instalaron los juegos, donde se

mezclaron los tradicionales, como la rana, el fútbol o el cuatro en raya, con la portera o la diana hinchables. Pero lo que más llamó la atención de los pequeños fueron los patinetes y los karts, que pudieron conducir en el circuito de educación vial.

Una jornada lúdica y de convivencia en la que participaron todos los escolares de los distintos niveles de los tres colegios del municipio.

Las celebraciones concluirán hoy con la Jornada de Educación en la que participará el ideólogo del proyecto, Francesco Tonucci.

SANTA MARTA DE TORMES

Los escolares del Miguel Hernández celebran su XVI Semana Cultural

El colegio Miguel Hernández de Santa Marta celebra estos días su XVI Semana Cultural bajo el lema 'El mejor tesoro es un buen cuento'. Las actividades, en las que participan todos los escolares, con la colaboración del claustro de profesores incluye representaciones de teatro en inglés, talleres de marcapáginas, de chapas y de música, visionado de cortometrajes y sesiones de cuentacuentos y teatro para todos los niveles, además de las visitas de los distintos grupos a la exposiciones realizadas por los alumnos que se muestran en las instalaciones del centro educativo. La Semana Cultural concluirá con la jornada de lectura oral compartida. | ENE



La zona de las calles Cuartel y Castillo lucirán nuevo alumbrado. | ENE